

BALONMANO

Días 23, 24 y 25, en el Pabellón Municipal Deportivo de Granollers

Fase final de los Campeonatos de España de 1.ª Categoría

Automovilismo, de Madrid; Halcón, de Bilbao; Elche C. F. y B. M. Granollers, equipos finalistas.

Pasado mañana, viernes, empezarán a disputarse los partidos correspondientes a la primera jornada de las tres que tendrán lugar en nuestro Pabellón Municipal Deportivo, del Campeonato de España de primera categoría.

Como ya anunciamos en nuestra anterior edición, los equipos que tomarán parte en dicha fase final son: el Halcón, de Bilbao; el Elche; el Automovilismo, de Madrid, y el Granollers.

Sobre el papel, parece que partirán favoritos el Automovilismo y el Granollers, y decimos sobre el papel, porque no hemos de olvidar que el Elche ya es un veterano en estas lides y el Halcón, de Bilbao, contra todo pronóstico se impuso a los representantes guipuzcoanos, considerados como primera potencia balonmanista nacional.

Por su parte, el Automovilismo vendrá con sus tres internacionales, Ruiz Pascual, Gil y Monge, lo cual hemos de considerar como signo de potencialidad en el conjunto madrileño.

Ante estos potentes equipos, el Granollers habrá de forzar al máximo su rendimiento si es que quiere salir vencedor, ya que cualquier

vacilación podría serle funesta para colmar dicha aspiración.

Sabemos no obstante, que en la presente semana están llevando a cabo un entrenamiento intensivo, a las órdenes de Vilá, para poder estar plenamente preparados.

DATOS DE LA ORGANIZACION

Esta fase final está organizada por la Federación Española de Balonmano, a cuya Federación hemos de agradecer el que esta fase se lleve a cabo en Granollers, lo que dice de la consideración que en los altos rectores del balonmano español se tiene considerada a nuestra ciudad.

Los horarios de partidos será el siguiente:

Viernes, 7 tarde:
Halcón - Elche
Automovilismo - Granollers

Sábado, 10'15 noche:
Automovilismo - Halcón
Elche - Granollers

Domingo, 11 mañana:
Elche - Automovilismo
Halcón - Granollers

Los precios establecidos para presenciar dichos partidos, serán de 10 pesetas entrada general y de 5 pesetas asiento, habiéndose anulado todos los pases de favor, ya que como hemos dicho anteriormente, la organización corre a cargo de la Federación Española.

GRAN EXPECTACION

Sabemos existe entre los aficionados locales y también de la comarca, gran expectación por presenciar estos interesantes partidos, esperando que el Pabellón Municipal registre una gran afluencia de público, que al mismo tiempo que sepa comportarse deportivamente con nuestros visitantes, también aliente al B. M. Granollers.

Los tres equipos visitantes, tienen anunciada su llegada a nuestra ciudad, hoy, miércoles, por la noche, ya que durante los días que dure la competición permanecerán hospedados en el Hotel Europa, que dicho sea de paso, les ha hecho unas condiciones especialísimas.

Deseamos a todos ellos, una feliz estancia en Granollers.

super - frigorífico

PINGÜINO



Véalo en

FERRETERIA GARRELL

pidá...

Sandarú

**REFRESCO
NATURAL**

Un naranja - Un limón

El refresco sin igual



CONCESIONARIO

GASEOSAS

ARNAN S. L.

GRANOLLERS

BICICLETAS... para niño, niña, colegial, cadete, señorita y caballero.

Modelos especiales para turismo, paseo, carrera y profesional.

Para entrega inmediata MAS DE DOSCIENTOS MODELOS.

(Todas las bicicletas que se suministran están garantizadas contra todo defecto de fabricación y montaje)

Casa Masferrer Plaza Caidos, 6 - Tel. 211 - GRANOLLERS